

DEBA

El Amaiak Bat de Preferente comienza la segunda vuelta en el campo de Errota Zar

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Las plantillas del Amaiak Bat afrontan este fin de semana una nueva jornada de competición. En total, seis equipos pelearán entre hoy y mañana por sumar una nueva victoria en su casillero. El Preferente comienza esta jornada la segunda parte de la competición en casa ante el Zestoa con la intención de mantenerse fuerte en lo alto de la tabla.

Los entrenados por Unanue y Urbietia han completado la mitad de la temporada con buenas sensaciones, ubicados en segunda posición. El líder, el Getariako Keta, cuenta ya con una ventaja de ocho puntos, mientras que la pelea por mantener su plaza está totalmente abierta, ya que se encuentra con los mismos puntos que el Urola y únicamente uno más que el Mutriku.

Para no descolgarse, los debarras saltarán hoy al campo ante un Zestoa, enmarcado en la parte baja de la clasificación. En el partido inaugural de la competición, el Amaiak Bat se impuso allí por 0-1.

La última derrota de los juveniles les ha llevado a caer hasta la cuarta plaza en una División de Honor muy dura. El Beasain se encuentra líder con 37 puntos, y cinco por debajo están los debarras. El Amaiak, a priori, tiene un partido asequible esta jornada para ganar, dado que se desplaza al campo del colista. El Zestoa únicamente ha sumado dos puntos, uno ante su afición y otro fuera.

Las chicas del juvenil afrontan su primer partido del año, después de que el fin de semana pasado tuvieron que ampliar sus vacaciones navideñas por estar impares en el grupo. Juegan la última jornada de esta primera competición y van cuartas sin posibilidades de subir o bajar puestos. Intentarán terminar bien este grupo con un triunfo ante el líder, el Tolosa.

Los cadetes van para arriba. Tras superar al Anaitasuna la jornada pasada han escalado hasta la cuarta



El Amaiak Bat recibe la visita del Zestoa. :: ANDER SALEGI

PARTIDOS

Preferente: Contra el Zestoa. En Errota Zar, hoy a las 16.30 horas.
Juvenil: Frente al Zestoa. En Iraeta, de Zestoa, hoy, a las 18.00.
Juvenil F: Ante el Tolosa. En Errota Zar hoy, a las 18.30 horas.
Cadete: Contra el Zarautz. En Errota Zar hoy, a las 12.00 horas.
Infantil: Frente al Arrasate. En Errota Zar mañana, a las 11.00.
Infantil F: Ante el Anaitasuna B. En San Juan, de Azkoitia, hoy a las 15.30 horas.

plaza del grupo. Tras empezar con dudas, los debarras han cogido fuerza y han empezado a mostrar un fútbol muy bueno, que ha venido acompañado de victorias.

Este fin de semana tendrá un encuentro importante, ya que se verá las caras con el Zarautz, un rival directo que en estos momentos tiene un punto menos. El Amaiak trata-

rá de hacerse fuerte en casa para no perder la plaza.

El Primera Infantil se encuentra inmerso en la pelea por los puestos de arriba y esta jornada tendrá la posibilidad de dar un gran paso, ya que recibe en Errota Zar al Arrasate, el líder del grupo y que todavía no sabe lo que es perder, únicamente ha cedido dos empates. El Amaiak tendrá que estar muy concentrado durante todo el partido para obtener un buen resultado.

Las chicas del infantil están realizando una buena campaña. En esta recta final de esta competición se presentan con posibilidades para clasificarse con las mejores de cara a la siguiente ronda. Van terceras y esta jornada acudirán al campo del Anaitasuna B.

El equipo del infantil Txiki no tiene este fin de semana competición, pero disputará hoy sábado un amistoso en Errota Zar. Los debarras se medirán al Urki, a partir de las 10.00 horas.

Helduentzako Hezkuntza Eskola liburutegian kokatu da

DEBA. Helduentzako Hezkuntza Eskola orain arte Agerretzeko Latzurregi kalean kokatua egon da, arte eskolaren grafika atalarekin eraikina konpartituz. Udalak eraikina berritzeari ekin dio, arte grafiketara zuzentzeko helburuarekin, eta eskola liburutegira aldatu da.

Eskolaren kokapen berri honek herrira gerturatzeaz gain, eskolaren irisgarritasuna bermatu eta liburu-

tegiaren erabilera indartuko du. Bertan bi gela eta irakasle gela egongo dira, eta geletako bat KZgunearekin konpartituko da, orain arteko zerbitzuak bermatuz. Bestalde, orain arte, Udalak eman duen informatika zerbitzua, Berasaluze plazako gizarte zerbitzuetan emango da, eta astelehen eta asteazkenetan 12:00etara 13:00etara izango da, udal informatikoa bertan egonik.

ONDARROA

El Aurrera inicia esta tarde la segunda vuelta midiéndose al Real Unión en Gal

ONDARROA. El Aurrera abre la segunda vuelta visitando el campo de Gal, hoy, a las 15.30 horas. Atrás queda la contundente derrota contra el Aretxabaleta, con un 4-0, pero mantiene la segunda posición en la tabla y con mucha moral para tratar de hacer algo grande de esta temporada. Los hombres de Xepe Gallastegui afrontan esta segunda fase con mucha ilusión y se aprecia que su plantilla trabaja para mantenerse arriba. La oportunidad perdida de saltar al liderato, contra el Aretxabaleta, no preocupó a Gallastegui. «De momento sólo nos llevan cuatro puntos. Hay que recordar que hemos estado separados hasta seis puntos. Y, contamos con una diferencia de siete sobre el tercero, el Anaitasuna. Por ello, tenemos que seguir trabajando como lo hemos hecho en los últimos encuentros. Seguimos segundos y separados de una diferencia importante del tercero. Para ello es importante ganar en Gal», explicó Gallastegui.

Pese a la derrota, los de Ondarroa llevan, de momento, una muy buena trayectoria que ha llevado la ilusión a la parroquia aurrazale.

Por su parte, el Real Unión B es un rival muy asequible. Transcurridas 17 jornadas, el equipo irundarra es undécimo, con 23 puntos, veinte goles a favor y veintinueve en

contra. Está a seis puntos del tercero y saca ocho a los puestos de descenso. El Real Unión B tiene un mal sabor de boca por su última derrota con el Antzuola, pero una sensación general positiva al término de la primera vuelta, con lo que tratarán de vengarse, hoy.

Lo confirma Joseba Roteta, quien señala que «de tenía miedo a la visita a Antzuola porque era un campo muy pequeño, en el que cualquier saque de banda es peligroso y nosotros, al tener un equipo de no mucha envergadura, sufrimos en ese tipo de situaciones». Y así se dio el 3-1 final, con 3-0 al descanso, en el campo del colista.

Pero Roteta hace un balance de la primera vuelta muy positivo. «El equipo ha aprendido a competir y contra algunos equipos de la parte alta ha demostrado su potencial. Curiosamente, perdimos contra los que tenemos detrás y ganamos a los que están delante. No le temo al Aurrera al que podemos ganar». Roteta tiene «más confianza en el partido contra el Aurrera que la que tenía antes de ir a Antzuola».

El principal problema de los iruneses «es la regularidad, para lo que espero enganchar tres-cuatro partidos ganando. Si jugamos a tope podemos con cualquiera, pero cualquiera nos puede si nos relajamos», señalaba el técnico irundarra.

ERMUA

Ermua pone en marcha el proyecto @ktibatu

ION K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El área de Desarrollo Local ha firmado un convenio de colaboración con CaixaBank para poner en marcha el proyecto @ktibatu de mejora de la empleabilidad en las instalaciones del Centro de Formación e Iniciativas Empresariales Izarra.

La Obra Social de la Caixa aportará al proyecto @ktibatu 5.000 euros, a sumar a la aportación municipal, montante que permitirán llevar a cabo, acciones formativas orientadas a mejorar la empleabilidad, sesiones grupales de orientación y trabajo en prospección empresarial y emprendimiento.

De esas acciones se beneficiarán 15 personas quienes se seleccionarán tras entrevistas indivi-

dualizadas que realizará el personal del Área de Desarrollo Local y con la colaboración de la de Servicios Sociales.

El acuerdo firmado entre ambas instituciones permitirá realizar un itinerario de inserción completo a 15 personas seleccionadas entre las personas desempleadas de la localidad. El proyecto cuenta también con la colaboración de la Asociación de Comerciantes de Ermua.

Según han explicado responsables de ambas partes, el proyecto «ayudará a mejorar las capacidades y habilidades de estas personas, con el objeto de que puedan acceder a un mercado de trabajo tan competitivo como al que se enfrentan hoy en día».

EN BREVE

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. Eusko-Tren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800.

SOLUCIÓN INTEGRAL EN DESTRUCCIÓN DE DOCUMENTOS

(NORMA DIN 3275 - Nivel 3)

SEGI HIRU S.L. centro especial empleo

Gestor de Residuos Peligrosos (EU2/076/02) y No Peligrosos (EUX/005/08)

> P.º Ubarburu, 32 - Pab.3 (Pol. 27) - 20014 Donostia
> Tel. 943 460 977 - Fax 943 453 870 - segihiru@segihiru.com
(C.E.E. 2024)

La tómbola solidaria entrega los 12.465 euros recaudados en Ermua

Este año las voluntarias permanecieron desde el 13 de diciembre hasta el 5 de enero en el local de Torrekua para entregar totalidad de sus premios

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La tómbola solidaria de Ermua recaudó 12.465 euros, gracias a su actividad y a varias donaciones recibidas en esta edición. En esta ocasión las organizadoras han decidido donar la mayor parte de lo recaudado a Cáritas, para atender las necesidades de las familias locales y, al contrario de lo que ha ocurrido hasta el momento, el resto se destinará a proyectos humanitarios gestionados por ermuearras en el extranjero. También se adquirirá la materia prima que servirá para la elaboración de los productos de la tómbola del año que viene.

Esta misma semana se han entregado los cheques a los familiares de las personas que gestionan los proyectos, para que se inviertan en las iniciativas de ayuda humanitaria exterior. En esta ocasión la ayuda se ha repartido entre cuatro proyectos gestionados por los ermuearras German Saenz de Zaitegi (Chile), Hortensia Perosanz (pozos de agua y huertos en Senegal), Niko Urreta (Uruguay) y Mireia Suárez (Colombia).

La ubicación del local, que ceden anualmente los hermanos de Horacio Moda para la iniciativa, en la calle Torrekua desde hace ya tres temporadas, permite que la iniciativa se cierre antes que anteriormente. No obstante, este año se ha extendido más de lo normal, ya que en anteriores ediciones incluso se ha podido clausurar la tómbola el día 30 y en esta ocasión ha tenido que permanecer abierta hasta el 5 de enero. «Cerramos el día 5 y aunque en



Acto de entrega de cheques a los familiares de ermuearras que trabajan en proyectos humanitarios. :: A. L.

otras ocasiones hemos podido cerrar antes, fue un día muy bonito porque junto con la Cabalgata la gente se animó a comprar boletos y junto con los regalos de los Reyes caían los nuestros», afirman las voluntarias siempre optimistas.

No es para menos. El esfuerzo es grande, pero en esta edición han podido recaudar una mayor cantidad

La céntrica ubicación del local en Torrekua está resultando fundamental para que aumente el éxito de la iniciativa

que en anteriores ocasiones, que ha rondado los más de 9.000 euros. Esta circunstancia luego se refleja en las cantidades que ellas entregan, en este caso, en su mayoría, para atender a las familias ermuearras más necesitadas.

Buscan colaboradores

Las mujeres que se encargan de la iniciativa son conscientes de que la ubicación del local es fundamental para que la iniciativa no se alargue, por eso insisten en dar las gracias a sus benefactores. «Hay momentos en los que incluso no damos abasto con la gente que entra porque el local está estratégicamente instalado entre bares y muchos padres y madres mandan sus hijos e hijas, porque saben que tiene un fin humanitario y no les cuesta darles un euro

cuando pasan por allí».

Además, las voluntarias de la tómbola agradecen a todos los comerciantes, hosteleros y todas las personas que han colaborado su participación en esta labor humanitaria, que se repite en las fechas navideñas en Ermua.

Aunque hayan conseguido ya la colaboración de gente joven son conscientes de que son muchos días y horas para permanecer en el local. Por ello, buscan personas jóvenes que deseen colaborar en esta actividad en próximas ediciones.

El sorteo final, con los boletos no premiados durante la tómbola otorgó el vestido de 'baserritarra' a Laura Rodríguez Pérez, el horno a Lourdes López Altube, la mantelería bordada a José Luis González y el libro electrónico a Lourdes Ziorraga.

Bildu preguntará al Ayuntamiento por las condiciones de evacuación del Parque de Navidad

:: A. LASUEN

ERMUA. El grupo municipal de Bildu pedirá explicaciones al gerente del IMD, Pedro Díaz, o en su defecto al alcalde, Carlos Totorika, en el pleno del día 21, por los hechos acontecidos cuando sonó la alarma de incendios en el Polideportivo Municipal, el pasado día 30 de diciembre.

«Padres, madres con hijos e hijas de todas las edades fueron evacuados por trabajadores del PIN siguiendo instrucciones sin ningún criterio de seguridad por una única salida provista de estrechas escaleras lo que generó seguidamente un cuello de botella, creando una situación de caos y dejando en evidencia que el PIN carece de un plan de evacuación o que sus trabajadores fueron incapaces de ponerlo en práctica».

Desde Bildu se preguntan si «¿existía un plan de evacuación de emergencia específico relativo a la instalación del PIN?». En caso afirmativo se pide que se presente públicamente. «¿Estaban formadas las personas responsables del PIN y de las subcontratas para el PIN con respecto a dicho plan de evacuación de emergencia?», cuestionan. En caso afirmativo piden que se presenten los documentos de formación. «¿Estaban las puertas o rutas de salida de la cancha despejadas y debidamente señalizadas?» añaden y preguntan si se ha realizado un simulacro de evacuación.

EN BREVE

Concierto de jazz-fusión esta tarde en Lobiano

Lobiano alberga hoy un concierto de jazz-fusión de Broken Brothers Brass Band. Se iniciará a las 20 h. y la entrada cuesta 8 euros.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Niko 2: Hermano pequeño, problema.. 17.00
Rastros de sándalo 17.00-19.45-22.30
Dos días, una noche 19.45-22.30
V3nganza 19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Mr. Turner 19.30
Big eyes 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
 Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
 Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
 *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30,

20.30 y 21.00*.
 Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
 Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
 *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
 Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
 Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
 Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
 Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
 Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
 Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
 Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
 Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
 Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
 Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avd. Gipuzkoa, 46). De 9.00 a 13.30: Ibarrodo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).